

学校だより

前向きに ひたむきに No.4

令和2年6月5日

倉敷市立味野中学校

校訓 豊かに 清く たくましく

みんなで学校生活が送れますように・・・

5月21日（木）より、学校が再開され分散登校を行ってきましたが、6月1日（月）より全校生徒が登校する通常授業が行われ、一週間が経ちました。ご家庭での様子はいかがでしょう。6月2日（火）には本年度初めてのあいさつ運動も行いました。多くの方に参加していただきました。あいさつ運動は、毎週火曜日に行っていますが、6・7月は生徒の参加は控えさせていただきます。登校すると生徒たちは元気に活動していますが、ウイルスがなくなったわけではなく、まだまだ対策をとりながらの生活が続きます。

ご家庭で検温していただき、登校時の健康観察は続けていきます。発熱、風邪症状等体調が悪い時には、自宅での療養をお願いします。また、手洗い、マスクの着用（咳エチケット）、換気等基本的な感染症対策は続けていきます。登校時の手指の消毒をはじめ、各教室にも消毒液を設置し、放課後には教室のドアノブ等の消毒も続けていきます。ご家庭でものご協力をお願いします。

また、6月1日（月）より部活動が再開しています。段階的に、活動時間、内容が緩和されていきます。部活動計画等見ていただき、ご確認ください。また、体調等のことも含め参加については、ご注意ください。

熱中症予防！ 学校が再開され、いろいろな活動が行われる中、もう一つ重要な対策が必要になります。例年なら気温に慣れながら今を迎えますが、今年は、この暑さの中、いきなり活動が始まっています。予想以上に疲れる状況です。水分補給、塩分補給、食事と睡眠、登校時には、少し多めのお茶の準備等、熱中症予防にもご協力をお願いします。

また先日ご案内しましたように、6月1日から安全な下校を目的に最終下校時夜光タスキの着用を指導しています。夜光タスキは、味野中学校区青少年を育てる会より全生徒に寄贈していただいています。ご家庭でも声掛けをお願いします。

本年度学校の教育活動については、新型コロナウイルス感染症対策のため「3密」の回避や「新しい生活様式」への対応等生徒の安全確保、休むことなく登校できている状況を念頭に学校行事等に取り組んでまいります。そのため、例年と比べ縮小されるもの、中止されるものが出てきますが、ご理解とご協力をお願いします。



学校再開にあたり、感染症対策と熱中症予防の2つの対策を考えながら、学校生活を送ってほしいと思います。

